
保護者の皆様へ

本日はご多用の中、学級懇談会ならびにＰＴＡ総会のために多くの皆様

に来校いただきありがとうございました。各学年の活動や学級の様子につ

いて説明させていただくとともに、ＰＴＡ活動について紹介していただき

ました。新年度が始まっておよそ３週間が経ち、１年生の給食も始まりま

した。通常の学校生活リズムが少しずつ整いつつある状況です。

学級懇談会の冒頭、フッ化物洗口について、全校放送による説明を行い

ました。そして、どのような内容なのかを把握していただくために、フッ

化ナトリウム溶液を用いた１分間のぶくぶくうがい体験を実施しました。

市の事業によるモデル校として全学年一斉実施に向け、調査用紙を配付さ

せていただきました。動画視聴を含め、活動の趣旨をご理解いただき、申

込書のご提出をお願いいたします。

４月２日、きずなネットにて「ぞうきんの取り扱いについて」メール配

信をさせていただきました。これまで、新学期にぞうきんを集めておりま

したが、これからは学校で用意することに変更しました。市の方針として、

今後、ぞうきんの提出を依頼することはありませんが、ぞうきんは使用す

るごとに消耗は激しいため、相当数の補充が必要です。そこで、ご家庭で

使い古したタオルがありましたら提供くださると大変ありがたいと思いま

す。さらに、ぞうきんにして提供いただけるならとても助かります。今後

は、状況に応じて校内予算からぞうきんを購入していくとともに、３月に

実施した６年生を送る会で、在校生へ贈られた卒業生が手作りしたぞうき

んも、有効に活用していきます。

来週からはゴールデンウィークです。飛び石連休および四連休と生活リ

ズムが変則的になります。連休の過ごし方も、それぞれ計画があろうかと

思います。ぜひ、有意義にお過ごしいただくと同時に、この１か月の疲れ

をとる時間としてご活用ください。早寝早起き朝ご飯を心掛けて、連休明

け、元気いっぱいの子どもたちに会えることを楽しみにしています。
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